
【意見】

鍛冶町第一児童公園については、以前は大型の遊具が設置されておりましたが、

数年前の火災をきっかけに遊具が撤去されて以降、広場と簡易な遊具のみが残され

る状況となっています。

しかしながら、最近では、近隣の分譲地に、私どもの家族を含め、若い世代が居

宅を構えており、日々の遊び場やまた近隣住民同士のコミュニティの場として、こ

の公園を活用したいとよく話題になります。

沼田公園は、鍛治町からも比較的距離が近く、また、最近新たな遊具を設置して

いただいており、子供たちの遊び場の一つとして大変ありがたく活用させていただ

いておりますが、その分利用者も多く、日々の遊び場、そして近隣の住民皆さんと

接することができる場としては、不便さを感じております。

児童公園の中では、唯一、この公園だけが十分な遊具がない状況ではないかと存

じます。ぜひ、早期の遊具の設置をご検討いただきたくお願い申し上げます。

男性３０代：市内在住

【回答】

現在、沼田市では、市内都市公園において、子供たちにより安全安心に楽しんで

もらえるように遊具を中心とした施設更新を計画的に実施しております。

お問い合わせの鍛冶町第一児童公園の遊具の整備についてですが、本年度の公園

遊具を更新する予定の中の一つに入っており、新規の複合遊具の整備を予定してお

りますので、火災以降、遊具の復旧が遅れ、大変不便をおかけしておりますが、も

うしばらくお待ちいただければと思います。

担当：都市建設部都市計画課都市施設係


